



Clausura el Programa Operativo de Empleo, Formación y Educación de Ciudad Real

## Isabel Rodríguez: “Desde la política estamos mejorando la vida de las personas”

- **La ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno ha reivindicado la política de servicio a la gente y la política de unidad, “cuando las administraciones trabajan unidas, como hicimos durante la pandemia, salen los proyectos y damos tranquilidad al país”**

Ciudad Real, 16 de diciembre de 2022.- La ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha destacado que “desde la política, estamos mejorando la vida de las personas”.

En este sentido, ha recalcado la importancia de “trabajar juntos y unidos” como en los peores momentos de la pandemia: “Nos unimos en torno al miedo, para que no murieran nuestros familiares, no cerraran nuestras empresas, nos unimos y combatimos el virus, inyectamos las vacunas, damos tranquilidad a las empresas con los préstamos ICO, seguridad a los trabajadores con los ERTE, y funcionó, todas las administraciones juntas dimos tranquilidad al país. Cuando las administraciones trabajan unidas, salen proyectos como este, una herramienta que reivindica el Gobierno de España”.

Se refería la ministra al programa Promueve, impulsado por la Diputación de Ciudad Real, que ha clausurado hoy, una iniciativa en la que convergen algunas de las bases de la transformación que afronta nuestro país, el empleo, la formación y la educación y un ejemplo de colaboración institucional, ya que es un proyecto que ha salido adelante gracias a los fondos europeos del Programa Operativo de Empleo, Formación y Educación (POEFE).

La ministra ha felicitado a la Diputación de Ciudad Real y a los jóvenes que han participado del programa: “Vuestro futuro va a ser distinto por estar aquí, y si mañana hay una oferta de empleo os llamarán a vosotros y no a otros jóvenes que no han querido dar el paso que vosotros habéis dado”.

### **Trabajamos para que todos tengamos futuro**

Isabel Rodríguez se ha referido al futuro, “que no está escrito”, y ha recordado que poco se parecen hoy nuestros pueblos, nuestras infraestructuras, las instalaciones deportivas, con las de hace algunas décadas: “Hoy también tenemos la oportunidad de volver a transformar nuestro país, hay 140.000

millones de euros que logró España en Europa para ponerlos al servicio de todos vosotros y de todas las administraciones públicas, para asentar industrias, transformar nuestro país. Vivimos un tiempo de dificultades, pero lleno de esperanza, con inversiones por parte de las administraciones públicas que nos traerán un futuro económico mejor, que nos haga más felices, que nos permita convivir en paz, con oportunidades para todos, independientemente de nuestra cuna. Trabajamos para que todos tengamos futuro, y todos tenéis que ayudarnos para escribir un futuro prometedor para todos los españoles y españolas”.

Ha subrayado que la política también “es decidir si cuando llega una crisis atendemos las dificultades de los bancos o decidimos como en esta ocasión, cuando los bancos y empresas ganan dinero, que tienen que aportar para atender las necesidades de la gente”.

En el balance de la acción del Gobierno, también ha mencionado que “hoy, muchos trabajadores viajan de Puertollano y Ciudad Real a Madrid o a la inversa y ahorran el 50% del transporte, en torno a 300 euros, lo mismo que muchas familias pagan por sus hipotecas. Estamos logrando, con el esfuerzo de todos, ayudar a los que tienen más dificultades, Y esto es la política, saber que estamos aquí y hoy contamos con magníficos pabellones en nuestra provincia, cuando antes jugábamos en la tierra o en el asfalto. Hoy, la mayoría de vuestros pueblos y ciudades cuentan con magníficos espacios deportivos y todo eso lo hicimos porque decidimos distribuir las cuentas de manera distinta”, ha añadido.

### **La política es servir a la gente**

“Estamos en política para servirles a ustedes”, ha afirmado, “para darles más oportunidades, para que puedan encontrar un empleo y puedan salir de sus casas, porque, no tener empleo en nuestro país, no solo es un problema económico, es también un problema social y puede desembocar en un problema mental, cuando uno siente que está encerrado en casa sin más alternativa”.

La ministra ha reiterado su felicitación a la Diputación Provincial de Ciudad Real y a su presidente, José Manuel Caballero, “por la inteligencia que demuestra en la gestión de los recursos públicos, para devolverlos a la sociedad. Nuestra provincia ha contado con los mayores recursos de este programa, consiguió más dinero que otras para impulsarlo, dinero que ya no hay que devolver a Europa porque se ha sabido invertir atendiendo además a gente con dificultades. Y le sobran tantas ideas, que iba a presentarnos tres proyectos de digitalización y finalmente nos ha presentado seis”.

Isabel Rodríguez ha remarcado que este Gobierno ha puesto en marcha muchos recursos, también para Ciudad Real: “El Ingreso Mínimo Vital, por ejemplo, hoy llega a 6.200 hogares de esta provincia, que al menos tienen ese ingreso, algo que echarse a la boca”

Ha resaltado también que el empleo era otra decisión importante que el Gobierno tenía que abordar, como la formación y la capacitación: “Hemos removido obstáculos para aprobar una reforma laboral que no solo permite tener un trabajo, sino que con lo que ganemos trabajando podamos vivir, con un contrato estable, con mejores salarios, con seguridad y tranquilidad para llevar las riendas de nuestra vida”.

Y se ha referido a la educación, porque “rompe la brecha de desigualdad”. Y ha recordado que ella está hoy aquí porque otros políticos anteriores decidieron que la educación fuera la base de la igualdad, que todos, independientemente de su origen, tuvieran las mismas oportunidades: “Se hizo con una educación pública, gratuita, con becas, algo que ha seguido impulsado este Gobierno, al poner en su agenda el reto de becas. Nunca como hasta ahora se había invertido tanto dinero público en becas, más de 2.000 millones de euros”.

Por último, se ha referido brevemente a la jornada de ayer en el Congreso para reivindicar otra política, la que se dirige a la gente: “Ayer fue uno de esos días en los que hubo demasiado ruido, la política que menos entiende la gente, y hoy estoy aquí compartiendo la política útil, una vocación, estar al servicio de todos ustedes. La política es también decidir si estos 11 millones se destinaban a que ustedes aprendieran, tengan más capacidades y propiciarles momentos de socialización en lugar de haberlo invertido en otra cosa”.